



Universidad del sureste

Facultad de Medicina Humana

Materia: Psicología

Tema: Cuadro comparativo “La familia y la salud mental”

Semestre: Primer semestre, Unidad 2

Docente: Rita Angelica Duran Marín

Alumna: Tania Elizabeth Martínez Hernández

Grado: 1

Grupo: A

| Fundamentos de la familia | Aspectos Sociales | Las criticas de la familia como institución | La liberación de las mujeres | Los cambios en la autoridad | Otras formas de vida familiar | Integración y desintegración de la familia | La familia y la personalidad |
|--|--|--|---|--|--|---|--|
| <p>El sistema familiar es el sostén de la sociedad y de la cultura y conserva los valores, las costumbres y las prohibiciones del grupo social. La familia es una institución estable, esta sujeta en la época actual de un proceso de cambio.</p> | <p>Es la mas acusada en nuestro tiempo. La familia se mantiene atada por sus tradiciones y otras que la precipitan en la modernidad. Familia y religión se sostenían una de la otra, la interdependencia económica entre los miembros era estrecha y la red de relaciones familiares. La familia se observan generalizada, acabaran por causar desintegración. La familia tiene bases biológicas y sociales y se han adaptado.</p> | <p>Es común culpar a la familia de los problemas sociales. Laing asegura que la función de la familia es servir a la sociedad y a la cultura para la supresión del instinto. La familia contemporánea es irracional porque la sociedad que la determina es irracional.</p> | <p>Las mujeres han cobrado conciencia de sus posibilidades de una vida mas amplia y quieren cambiar su papel en la familia y en la sociedad. Las mujeres permiten desarrollar una identidad propia y una vida autentica en el seno de una familia menos autoritaria y opresiva. Aunque la libertad crea responsabilidad y tiene peligros.</p> | <p>En la estructura de la familia media es la posición del padre en cuanto autoridad. La observación es que el padre ha pasado del autoritarismo a la falta de autoridad. El padre cumple funciones externas: esta poco en casa y no es reconocido por hijos como guía. La despaternalizacion es la necesidad insatisfecha de autoridad que se expresa en la conducta social de muchos jóvenes a través de su ambivalencia hacia su jerarquía institucional.</p> | <p>Presentada en jóvenes que tratan de quitar la ausencia del aislamiento familiar ya sea mediante unión libre monogámica, que es la dependencia hacia solo una persona para finiquitar la falta de ausencia de afecto, cariño y atención, como en la formación de los jóvenes con duración efímera, con la finalidad y objetivo de adoptar estilos.</p> | <p>El traslado de la familia de un medio rural a un medio urbano produce cambios en su estructura, la movilidad geográfica, la competitividad en el trabajo. Un elemento unificador es la identidad familiar que contribuye a mantener la unión afectiva, a pesar de conflictos. Hay una relación entre desintegración familiar y delincuencia juvenil.</p> | <p>Nuestros padres juegan roles importantes para nuestra personalidad, siendo lo pilares de la familia que entra la madre que influye en el niños a través de las manifestaciones de amor, con lo que consigue una comunidad psicodinámica. Y el padre es el código moral del hogar.</p> |

Referencia bibliografía

- De la Fuente Muñiz, R. (1959). Psicología Medica. (M. Ramos, Ed.) Fondo de Cultura Económica.
Paginas 154-161.